



## MEMORIAS DEL SUBSUELO: DONKEY KONG K+N

Tras el éxito en descargas y explotaciones laborales del aclamado Candidus Crash K+N, llegan a nuestras consolas y móviles laborales la saga de Donkey Kong K+N. La no poca violenta saga del gorila, que con sus mortíferos ataques golpeándose el pecho mientras grita, intenta apropiarse de la realidad ante los mandos medios de Kuehne Nagel (a los que cita para decir lo mala que es la Hoja del viernes), y convenientemente rodeado por su plana mayor de monos con platillos, que chillan y danzan al son de Donkey Kong K+N. Su misión es bien fácil, robar todos los "plátanos" posibles a la plantilla y repartirlo con sus secuaces, sin que ésta se revuelva de sus puestos de trabajo. Con los plátanos por objetivos creen que lo han logrado, y es ahí desde dónde empezamos a jugar ¿Te atreves a jugar?



## NOSOTRAS NO LO HEMOS CONSEGUIDO

Son días en los que todos los sindicatos se apresuran a decir la palabra "conseguido", aunque sea mentira, rozando el ridículo. En nuestro caso, son más las cosas que NO HEMOS CONSEGUIDO. A saber: no hemos sido capaces de acabar con la corrupción en el empleo en Airbus, ni tampoco de incidir en un Convenio que lastra nuestros derechos para el futuro. No hemos podido parar la infame política salarial, ni hemos conseguido frenar la reestructuración que sigue con paso firme. No hemos resucitado un comité muerto, ni hemos echado abajo el tramposo Lean. No hemos logrado crear el suficiente espíritu crítico ni la conciencia de clase trabajadora como para no tener miedo a enfrentarnos a quien nos manipula y nos oprime. No hemos acabado con los de las tarjetas black, ni con los trapicheos en los cursos de formación. No hemos sacado un apoyo del resto hacia nuestros delegados sancionados. Por todo ello y por lo que venga, seguiremos peleando, intuimos que estamos cerca de conseguirlo.

**NO OS PROMETEMOS GANAR, PERO OS PROMETEMOS LUCHA...**



**Y si conozco la derrota  
que sea dejándome la piel luchando**

## ESTE DOMINGO... ¡EL GRAN CIRCO DE LA DEMOCRACIA!

Ya han pasado 4 años y nuestro maravilloso sistema "democrático" nos brinda la única oportunidad de lo que entiende por participación política: VOTAR.

Un día para elegir que casta nos gobernará los próximos 1.460 días en la Comunidad y el Ayuntamiento. Durante este tiempo, seguirán vendiendo lo público a intereses privados; robarán el dinero de los impuestos, ya sea con tarjetas de colores o con sobres de sabores; crearán cargos bien remunerados e innecesarios para sus amigos mientras precarizan el resto del empleo y piden el esfuerzo del pueblo; seguirán aumentando la contaminación, en Madrid ya batimos todos los records. En definitiva, harán todo tipo de movimientos interesados sin preguntar a los votantes.

¿De verdad creéis que este sistema es democrático?

Los bancos, multinacionales y grandes financieras, principales beneficiadas de las políticas que llevan a cabo todos los partidos, no votan, tan sólo presionan con su poder económico y con eso, gobiernan ellas. Si de verdad quieres ejercer tu derecho a la democracia, organízate y lucha por lo que crees justo. Asíate con otras personas y trabaja por construir alternativas en la sociedad. Vive de forma consecuente y no alimentes con tus hábitos de vida a todos esos monstruos del capitalismo. No necesitamos corbatas que nos gobiernen, construyamos un mundo nuevo entre todas. ¡SALUD Y ANARQUÍA!

Esta publicación está totalmente abierta a todas las personas que quieran participar. Si eres una de ellas, haznos llegar tus artículos o ideas a: [CGT.DE@airbus.com](mailto:CGT.DE@airbus.com)

También puedes seguirnos en twitter en [@cgtgetafe](https://twitter.com/cgtgetafe) y en [www.cgt.info/fesim/](http://www.cgt.info/fesim/)

